

輕井澤の御避暑より 攝政宮急ぎ御歸京

【八月二十五日午後七時着】

加藤首相に破格の恩命下る

總理人臣加藤友三郎男危篤に陥りたるの報を聞し召され輕井澤に御避暑中なりし攝政宮殿下には御豫定を變じて急速御歸京相成り

從一位勳一等海軍大將總理大臣男爵加藤友三郎依勳功陞授子爵元帥の稱號を賜ひ元帥府に列せらる

後繼内閣首相の顔振れ區々

齊藤實男岡野敬次郎氏說あり

田か山本か齋藤か果たし加藤子か居れば右相義氏多分加藤子爵家を相承せん

後繼内閣問題に就て區々の風説流布せらる一部には現朝鮮總督實明の呼聲高きも今は兩解を去る事を欲せざり更に又一部には現相國野次郎氏擁立説あれども之には政府部内にも政友會の一部にも反対あり結局にならず下官五里幕中に在りて時事新報及國民新聞は加藤高明子を首相とする憲政會内閣案を唱げし居れるが若干の反響もある如し

加藤子爵家は船越隆義氏嗣がん

田か山本か齋藤か果たし加藤子か居れば右相義氏多分加藤子爵家を相承せん

後繼内閣人物が出来るのが順當

加來領事の記者時代の感想談

先般見送るため來襲した二

ユオルフィアンズ駐在の小此領事

加來義蔵氏は日本府に赴き兩

日前本邦の後藤加

經由地は日本にて電報通

信の記者として親く政治面にニ

ユースを取つた經驗があるだけに

突然して起つた加藤子相死去が

政友會行には甚だしく

興味を持つもの如く「内田さん

が突然死んでしまつた

加藤子爵家は船越隆義氏嗣がん

田か山本か齋藤か果たし加藤子か居れば右相義氏多分加藤子爵家を相承せん

後繼内閣は誰れ?

齊藤實男岡野敬次郎氏說あり

日本人民町に

其筋で一掃する

日本人民町に

矢張り経済上の影響から

子供の呼び寄せ

六月中の米國出入邦人統計

矢張り経済上の影響から

ドウーリ行流の

ホーリーの

問題の船

貞吉ハルトマンが

懐中の温味から墮落した

ドーウーリ行流の

ホーリーの

貞吉ハルトマンが

懐中の温味から墮落した

内田外務大臣發

(昨日内閣總務省公報)

孟蘭盆法會

(本日孟蘭盆法會)

長老年會

(同胞代表歸桑)

内田外務大臣發

(正一位大勳位及子爵元帥)

加藤首相廿五日薨去公報

(正一位大勳位及子爵元帥)

叙位叙勳の御沙汰

(正一位大勳位及子爵元帥)

内田外相は臨時總理大臣

(正一位大勳位及子爵元帥)

正一位大勳位及子爵元帥

